

BAB IV

PENUTUP

1.1 Simpulan

Berdasarkan data yang telah dianalisis, didapatkan beberapa kesimpulan yaitu sebagai berikut.

1. Terdapat beberapa tindak tutur ilokusi yang ditemukan dalam tuturan di Pasar Baru Muara Labuh. Tindak tutur ilokusi tersebut adalah: 1) Tindak tutur ilokusi asertif, seperti: menyatakan. 2) Tindak tutur ilokusi direktif, seperti: meminta, menyarankan, memohon. 3) Tindak tutur ilokusi deklaratif, seperti: menolak dan menginginkan. 4) Tindak tutur ilokusi komisif, seperti: menawarkan. 5) Tindak tutur ekspresif, seperti: berterima kasih dan mengungkapkan rasa sedih.
2. Fungsi tindak tutur ilokusi yang ditemukan dalam tindak tutur di Pasar Baru Muara Labuh adalah: 1) Fungsi *conflictive* dengan tujuan menolak. 2) Fungsi *competitive* dengan tujuan menginginkan, memerintah, meminta dan mengemis. 3) Fungsi *collaborative* dengan tujuan memberitahu, menganjurkan dan menanyakan. 4) Fungsi *convivial* dengan tujuan menawarkan

Berdasarkan data yang sudah dianalisis mengenai tindak tutur di Pasar Baru Muara Labuh Solok Selatan, tindak tutur direktif yang paling sering digunakan oleh pedagang dan pembeli dalam tindak tutur ilokusi. Hal itu dikarenakan tuturan dalam bentuk meminta, menyarankan, memohon dan menanyakan yang paling sering digunakan oleh pedagang dan pembeli di Pasar Baru Muara Labuh.

Fungsi tindak tutur ilokusi dalam tuturan pedagang dan pembeli di Pasar Baru Muara Labuh Solok Selatanyang paling banyak digunakan yaitu fungsi *collaborative*. Fungsi *collaborative* yang paling sering digunakan adalah memberitahu. Pada umumnya tuturan antara pedagang dan pembeli seputar pemberian infomasi, maka tuturan yang paling sering muncul adalah tuturan memberitahu.

1.2 Saran

Penelitian ini hanya memfokuskan pada tuturan tindak tutur ilokusi di Pasar Baru Muara Labuh Solok Selatan. Akan tetapi, tindak perlokusi belum dilakukan. Maka dari itu disarankan pada pembaca atau penulis selanjutnya untuk melanjutkan penelitian mengenai tindak perlokusi. Kajian ini bias dilakukan agar dapat mengkaji tindak perlokusi di Pasar Baru Muara Labuh Solok Selatan.

